

百合小だより

「明るく・なかよく・たくましく」

名張市立百合が丘小学校 令和4年11月号

2学期も半分が過ぎました。新型コロナウイルスの感染拡大がやや収まりをみせたこともあり、運動会、5年生市内音楽会など、予定通り実施することができました。

また、ボランティアの皆様による読み聞かせ、ほめほめ隊の皆様による授業支援 などもほぼ通常に戻り、地域の方々に大変お世話になっております。

引き続き保護者・地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

学校運営協議会より

10月6日(木)、臨時の学校運営協議会を開催しました。各種ボランティア活動と学校運営協議会の組織統合について協議していただき、下記のように決定されました。小中一貫教育についてもご意見が出されました。

学校と地域が協働で子どもたちを育てる「スクールコミュニティ」の発展に向けて、今後も活動を推進してまいります。



- ・学校運営協議会が設立される以前から行われてきた「学習支援(ほめほめ隊)」「栽培・体験活動」「読み聞かせ」「下校見守り」「プール監視補助」「あいさつ運動」等の活動を、学校運営協議会の組織活動として位置付ける。
- ・学校運営協議会の会長・副会長以外の委員を、各活動の担当者として割り振る。
- 担当となった委員は、学校運営協議会が開催された際、各活動の計画や進捗状況を報告する。
- ・学校は、地域ボランティアの方々に支援をお願いしたい行事等について、あらかじめ年間計画を学校運営協議会に提出する。
- ・学校は、地域から支援していただくばかりでなく、地域に積極的に貢献する役割を担う。
- ・小中一貫教育を一層推進するために、赤中校区4校合同の学校運営協議会を開催してはどうか。(意見)

運動会でのご声援、ありがとうございました。

暑さ対策のため、例年よりひと月ほど遅い 10月 15日(土)に開催した運動会。当日はやや暑かったものの、大量のテントを張ったり熱中症の心配をしたりすることもなく、子どもたちは徒競走や表現活動などで、練習の成果を存分に発揮してくれていました。



3年ぶりに開催できた音楽会



10月28日(金)、ADS ホールで開催された市内小中音楽会午前の部に、本校5年生が出演しました。

コロナ対策のため、以前の各校2曲から1曲となり、マスクをしたままでの合唱でしたが、想像以上に歌声がしっかりと響いていました。舞台上で全員が心を合わせ、「Blieve」を歌い上げました。

令和5年度の主要行事について

【運動会】

• 開催時期を5月に変更します。小中一貫教育を一層推進していくため、錦生赤目小学校、箕曲小学校と足並みをそろえます。また、準備や練習も含めて授業時数確保等の観点から、当日の演目は午前中のみとし、給食を実施して5限目終了後に下校させる予定です。

【6年生修学旅行】

• 運動会を5月にするため、実施時期を10月に変更します。新型コロナウイルスの感染拡大状況がまだ見通せないため、令和5年度も行き先を県内とします。

【5年生曽爾野外活動】

•同じく運動会のからみで、9月か11月に実施します。日帰り開催を予定しておりますが、今後の状況によって検討します。

以上、詳しくは来年度始めに年間行事予定表にてお知らせさせていただきます。